

Le Yacht-club des Sablettes veut naviguer plus loin

Lors d'une assemblée générale, réunissant les voileux du YCS, un nouvel esprit, si ce n'est un nouveau cap s'est révélé tout au long des interventions des adhérents, comme du bureau, qui a renouvelé sa confiance à la présidente, Marie-France Dubruel.

En présence de Toussaint Codaccioni, adjoint chargé des sports, la présidente a lancé un appel aux bénévoles, rappelant cet indispensable soutien pour que vivent le club, la section loisirs, mais aussi les compétitions ouvertes au plus grand nombre de jeunes. Remerciant les moniteurs, Bastien, Simon et Adrien, Marie-France Dubruel a présenté la nouvelle secrétaire, Christine, une mi-temps souriante, avant de faire le bilan des activités estivales. Le nombre d'adhérents, en légère diminution, n'empêche pas le YCS d'inscrire quelques belles épreuves à son calendrier 2012, comme le printemps international



Le vent du large a inspiré les objectifs du Yacht-club des Sablettes. (Photo J. D.)

de 4.70 en avril prochain, épreuve reine de la saison, présentée par Claude Lebacquer, président de la ligue 112.

Parmi les projets boostant le club, le responsable sportif, Jean-Renaud Daniel et son équipe préparent des week-ends d'ani-

mation et de découverte de la voile, ainsi qu'une porte ouverte sur les fameux « Pico » qui viennent augmenter la flotte du YCS.

Cette récente acquisition met le club saint-elmois parmi les pionniers de la région, offrant la possibi-

lité de naviguer sur le bateau école du futur. **J. D.**

Yacht-Club des Sablettes -
base nautique de Saint-Elme - Téléphone
04.94.30.52.49 _ courriel :
yocsablettes@free.fr - site :
www.yocsablettes.org